

## Shultz Rechaza la Petición Hondureña de Fuerzas de Paz

NUEVA YORK, octubre 6 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, rechazó hoy tácitamente la iniciativa hondureña de enviar una fuerza internacional de paz a la América Central y sostuvo que es necesario continuar ayudando "a los luchadores por la libertad" en Nicaragua.

En una conferencia informativa, fue consultado sobre la iniciativa del canciller de Honduras, Carlos López Contreras, para la creación de una fuerza internacional de paz en América Central.

Shultz respondió que "creemos que lo correcto es apoyar a los luchadores por la libertad nicaragüenses, que combaten por la libertad e independencia de su país".

Además, continuó, hay que seguir apoyando a los acuerdos de Esquipulas, para que se apliquen en su totalidad, y al proceso de democratización.

Shultz dijo que el régimen de Nicaragua "está muy armado" y "hace cosas terribles a su pueblo". Los sandinistas, continuó, reciben gran cantidad de armamentos de la Unión Soviética y se han convertido "en una amenaza para la región".

Agregó que la economía nicaragüense está arruinada y que la situación en ese país "es muy triste". Luego, ante una pregunta, dijo que la cuestión de la ayuda militar a la Resistencia Armada nicaragüense

—Favor pase a la página 43.



ANIVERSARIO. El Cairo, Egipto, octubre 6. Familiares del ex-presidente Anwar Sadat conmemoran el séptimo aniversario de su muerte, frente a su tumba en el cementerio central de El Cairo. Izquierda a derecha: sus hijos Jehan, Gamal, su viuda Jehan, Noha y Lobna. (Cable-foto AP).

## Fuerte Caída en Precios de la Bolsa de Chile

SANTIAGO, octubre 6 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Santiago, que venían en alza en los días previos al plebiscito perdido por el gobierno del presidente Augusto Pinochet, cayeron el jueves en 14,82 por ciento en la primera rueda de operaciones.

raiciones, informaron corredores.

En los días previos al plebiscito el nivel de cotizaciones había aumentado en alrededor del 10 por ciento, para caer levemente en 0,95 por ciento el martes, con operaciones elevadas.

—Favor pase a la página 27.

## Sandinistas Prohíben Ayuda E.U. a Oposición Política

MANAGUA, octubre 6 (DPA).— El gobierno de Nicaragua prohibió

que los partidos políticos de oposición reciban ayuda económica de Estados Unidos para desarrollar actividades que amenacen a la estabilidad del país.

El "presidente" Daniel Ortega envió a la Asamblea Nacional (parlamento) un proyecto de ley para legalizar la prohibición después que se conoció que el Congreso de Estados Unidos en la partida de 76 millones de dólares para las fuerzas antisandinista que intentan derribar al régimen de Managua, incluía una partida de 2 millones de dólares para la oposición interna.

El decreto señala

—Favor pase a la página 31.

## Náuseas en Procesos de Quimioterapia

BALTIMORE, octubre 6 (UPI).— Un tipo de náusea que afecta a algunos enfermos de cáncer, sujetos a tratamientos de quimioterapia, puede ser provocada por sustancias químicas cerebrales, relacionadas con el cansancio y la tensión, dijeron investigadores.

Médicos del Centro Oncológico Johns Hopkins de Baltimore descubrieron que los pacientes que sufren de náusea pre-

—Favor pase a la página 31.



RECHAZA PETICION. Nueva York, octubre 6. El Secretario de Estado George Shultz, rechazó la petición hondureña sobre una fuerza internacional de paz en Centroamérica, durante una conferencia informativa en las Naciones Unidas. Además exigió más apoyo para los "luchadores por la libertad" de Nicaragua. (Reuter).

## Bentsen y Quayle Terminan Empatados en Debate por TV

OMAHA, Estados Unidos, octubre 6 (UPI).— El republicano Dan Quayle no trastabilló y el demócrata Lloyd Bentsen no se elevó, con lo que quizás se recuerde más del debate vicepresidente de 1988 fue una rencorosa discusión sobre John Kennedy.

El demócrata Bentsen, de 67 años de

edad, regresaba el jueves a su estado de Texas, mientras que el republicano Quayle, de

—Favor pase a la página 13.

## Solicitud de Asilo a Namphy no ha Recibido Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 6 (DPA).— Honduras señaló el jueves que no ha recibido la solicitud de petición

para conceder asilo político al derrocado ex-jefe de Estado de Haití.

—Favor pase a la página 31.

## Alán García Lleva a la Ruina a Perú Afirma ex-Presidente

LIMA, octubre 6 (DPA).— En víspera de cumplir 76 años de edad, el expresidente peruano Fernando Belaúnde Terry, dijo en Lima que el gobierno del Presidente Alan García "ha llevado a Perú a la ruina", al enjuiciar la grave crisis económica del país.

Hablando en un acto de su Partido Acción Popular, Belaúnde hizo un parangón con su segundo gobierno (1980/85), señalando que cuando gobernó se mantuvo intacta la heredad nacional y el país tuvo respetabilidad democrática.

Recordó que en 1980 dejó 900 millones de dólares en reservas, pero que ahora están

en cero. Mejor dicho en menos 350 millones

—Favor pase a la página 27.

## Café Cierra Inalterado

NUEVA YORK, octubre 6 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves entre inalterado a 116 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 3300 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala... 128.50 El Salvador... 128.50 Mexicano F.O.B. Laredo... 124.00

## Actitud de Pinochet en el Plebiscito Elogia EE. UU.

WASHINGTON, octubre 6 (DPA).— El gobierno de Estados Unidos encomió el jueves al pueblo, Gobierno y Fuerzas Armadas de Chile por el plebiscito presidencial celebrado el miércoles y manifestó confianza en que el general Augusto Pinochet cumplirá con el compromiso de convocar a elecciones el año próximo.

"Estamos complacidos con el proceso de la elección que ocurrió allí el miércoles", manifestó el vocero presidencial, Marlin Fitzwater. "Obviamente congratulamos al pueblo chileno por haber llevado

Phyllis Oakley, la portavoz de Departamento de Estado, expresó por su parte congratulaciones al gobierno chileno "por cumplir su promesa de un plebiscito abierto y ordenado".

"Las Fuerzas Armadas chilenas protegieron los lugares de votación y garantizaron el orden de manera admirable", añadió Oakley.

Consultados sobre los temores de que Pinochet se niegue a aceptar los resultados de la votación, Fitzwater replicó que "él ha indicado que los aceptará y trabajará hacia las elecciones".

—Favor pase a la página 41.



EN DEBATE. Omaha, Nebraska, octubre 6. Los senadores, el republicano Dan Quayle (Der.) y el demócrata Lloyd Bentsen, durante el debate televisado la noche del miércoles, en el cual lograron un empate, según encuestas de una cadena noticiosa norteamericana. (Cable-foto AP)